

Bonjour les CP !



Comment allez-vous ? Pour moi tout va bien ! Pendant les vacances nous avons cuisiné avec Madame Plotard. J'ai préparé une bonne tarte aux poires, un régal !

J'ai épluché trois poires avec un économètre puis je les ai coupées.

Ensuite, j'ai étalé la pâte à tarte dans un moule et j'ai versé de la compote de pommes sur la pâte. J'ai fini en disposant les morceaux de poires dans le moule. Madame Plotard a ensuite mis la tarte à cuire dans le four.



Le soir nous avons dévoré deux parts de tarte avec Madame Plotard. Miam ! Miam ! Nous sommes tous les deux très gourmands.



Est-ce que vous cuisinez avec papa ou maman ? Racontez-moi !

En tous les cas, je pense bien à vous tous les jours les CP.

À bientôt !